
 
 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENCIA A CARGO DE LA REGIDORA AKEMI ISABEL RIZO GARCÍA 

 En la Ciudad de Guadalajara, Jalisco; el Jueves 27 de Febrero del 2014, 
siendo las 11:09 horas; instalados en el salón Mezanine 1 del H. Ayuntamiento de 
Guadalajara, la presidencia da cuenta de la asistencia de los regidores: Akemi 
Isabel Rizo García, Cesar Guillermo Ruvalcaba Gómez, David Contreras Vázquez, y 
en espera de María Luisa Urrea Hernández Dávila, asimismo se tiene por 
presentado el Justificante de inasistencia de la Regidora María Isabel Alfeirán 
Ruíz bajo el número de oficio MAR/36/2014, todos miembros de la Comisión 
Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud, bajo el siguiente: 

 
ORDEN DEL DÍA 

 
1) Aprobación del orden del día, lista de asistencia y declaración del 

quórum legal. 
2) Lectura y en su caso aprobación del acta de la Sesión anterior. 
3) Informe para su conocimiento y consideración de los temas siguientes: 
 
INFORME SOBRE APOYO A LA ATLETA DE ALTO RENDIMIENTO CON 
HABILIDADES DIFERENTES LUZ KERENA LOPEZ VALDES. Consiste en el apoyo 
económico de 2,500 Dólares  para participar en la Competencia Internacional 
denominada CAN-AM con fecha de realización del 27 al 29 de Marzo del 2014 
que se llevara acabo en Miami, Florida EUA.  LUZ KERENA cuenta con 15 años 
de edad tiene la discapacidad de Agenesia de húmero, radio, cúbito y huesos 
de la mano derecha; es parte de Selección Jalisco por parte del CODE, ha 
tenido participaciones relevantes en dos Juegos Nacionales y una Olimpiada 
Nacional, es fuerte aspirante para participar en los Juegos Panamericanos 
Toronto 2015 y Juegos Paralímpicos de Rio de Janeiro, y ha obtenido varias 
preseas en diversas competencias. 
INFORME DE SKATO PARQUES. Su objetivo es la construcción de pistas en 
diversos parques del municipio para realizar la actividad deportiva conocida 
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como “SKATE”, contando ya con la opinión técnica de la Dirección de 
Administración de Bienes Patrimoniales, donde propone 6 inmuebles para 
realizar dicho programa por iniciativa de la Regidora Dulce Roberta García 
Campos; asimismo con la opinión técnica de la Dirección de Parques y 
Jardines. Esperando solo la respuesta técnica  de la Secretaría de Obras 
Públicas del H. Ayuntamiento para continuar con el procedimiento 
respectivo. 
INFORME DEL TEMA DE LA UNIDAD DEPORTIVA LOPEZ COTILLA. Consistente 
en la Iniciativa de la regidora Vanessa Pérez Rubí Rodríguez, con la cual pide 
se realice el remozamiento de las instalaciones y el aprovechamiento del 
manto friático en el interior de dicha Unidad, del cual se informa que hasta el 
momento no ha llegado respuesta alguna sobre el tema por parte de las 
dependencias competentes. 
 
4) Asuntos Varios 
5) Clausura 
 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN: 
 

Punto número uno: Aprobación del orden del día, lista de asistencia 
y declaración de quórum legal. 
 

  Regidora Akemi Isabel Rizo García: Muy buen día compañeros 

regidores integrantes de esta Comisión Edilicia, agradezco su asistencia en la 

Decimo Sexta Sesión de la Comisión Edilicia de Deporte y Atención a la Juventud 

reconociendo su compromiso con la labor que aquí se desempeña,  dando inicio 

a esta sesión a las 11:09 horas del día Jueves 27 de Febrero del año en curso. 

Vamos a nombrar lista de asistencia y verificar la existencia del quórum legal: 

Regidor Cesar Guillermo Ruvalcaba Gómez: “A la orden”; Regidor David 

Contreras Vázquez: “Presente”; Regidora María Isabel Alfeiràn Ruiz: presenta 

justificante Oficio MAR/ 36/2014; y en espera de la Regidora María Luisa Urrea 

Hernández Dávila, y finalmente la de la voz aquí presente, se declara que “existe 

quórum legal” y una vez hecho lo anterior se les pregunta si están de acuerdo en 

aprobar el orden del día propuesto, mismo que obra en su poder, en votación 

económica se les pregunta si se aprueba: 

 “Aprobado” gracias. 

Punto número dos: Lectura y en su caso aprobación del acta de la 
sesión anterior. 
 
  Regidora Akemi Isabel Rizo García: Una vez colmado el primer 

punto del orden día, pasamos al segundo punto del orden día que consta de la 



lectura y en caso aprobación de las actas de sesión decimo cuarta y decimo 

quinta sesiones anteriores. Por lo que les propongo la dispensa de lectura de las 

actas de sesión una vez que ya les había sido entregada con anterioridad, por lo 

que les pregunto en votación económica si se aprueba la dispensa, asimismo doy 

cuenta de la llegada de la Regidora María Luisa Urrea. 

 “Aprobado”  Gracias. 
 
  Regidora Akemi Isabel Rizo García: Ya aprobado la dispensa de 

lectura de las actas les pregunto en votación económica si es de aprobarse el 

contenido de las actas de las sesiones decimo cuarta y decimo quinta.  

“Aprobado” Gracias. 

 

Punto número tres: Informe para su conocimiento y consideración 
de diversos temas. 
 
  Regidora Akemi Isabel Rizo García: Ahora bien pasamos al tercer 

punto del orden del día donde se manifiestan tres informes de temas de suma 

importancia para la Comisión, el primero de ellos es el informe sobre el apoyo a 

la atleta de alto rendimiento Luz Kerena López Valdez esto consiste en el 

patrocinio de diversas empresas para uniforme, pago de viáticos y transporte, 

aportando la de la voz lo que falte o en conjunto con la comisión. Le cedo el uso 

de la voz al Regidor Cesar Ruvalcaba. 

Regidor Cesar Guillermo Ruvalcaba Gómez: Gracias Regidora esta 

atleta, es una atleta de alto rendimiento que tiene discapacidad y ella esta en la 

selección Jalisco, va a competir  o esta buscando competir  en Miami por que le 

puede servir para selectivo panamericano, es un grupo de 7 chavitas de natación 

y es bien interesante, desafortunadamente el CODE no tiene para cubrir dicho 

apoyo, a mi me buscaron también y lo que yo no sabía que tu estabas 

apoyándola (Regidora Akemi) por lo cual nos coordinamos, lo que a mi me 

parece estupendo que hayas logrado la participación de empresas para financiar 

un tema que en el municipio no le podemos entrar y eso es muy loable, yo por 

mi parte  hable con André Marx y se les consiguieron $20,000 mil pesos para 

hospedaje allá y $10,000 mil pesos  del COMUDE Guadalajara que también 

pueden servir empleados para viáticos o algo, con el apoyo que tu le estas dando 

(Regidora Akemi) y nosotros conseguimos me parece importante que al regreso 

de la competencia  en Miami además de que nos den un reporte de sus 

resultados podamos generar una reunión de carácter privado o público con el 



Presidente Municipal para que ellas le externen el agradecimiento al Presidente 

Municipal. 

 

  Regidora Akemi Isabel Rizo García: El segundo Informe es sobre la 

“iniciativa del programa  de habilitación de diversos espacios y parques 

municipales como lugares de esparcimiento juvenil conocidos como Skato-

Parques”  referente al Turno 469/10. Sobre este punto ya se cuenta con la 

Opinión Técnica de Dirección de Administración de Bienes Patrimoniales; donde 

propone 6 inmuebles para realizar dicho programa los cuales son el Parque Juan 

Pablo Segundo, el Parque Ávila Camacho, el Parque Liberación El Dean, el Parque 

en Miravalle Infonavit, el Parque Anexo Lomas del Paraíso, el Parque y Centro 

Recreativo Arandas; así mismo recibimos la Opinión Técnica de la Dirección de 

Parques y Jardines, en donde emite una serie de consideraciones que 

tomaremos para hacer un mejor dictamen y del COMUDE donde nos manifiestan 

sobre la unidad deportiva 37 la cual no se le ha realizado ninguna área de Skato- 

Parques. Faltando únicamente la respuesta de Opinión Técnica solicitada a 

Secretaría de Obras Públicas del H. Ayuntamiento para continuar con el 

procedimiento respectivo y poder realizar un dictamen de calidad sobre este 

tema. 

 

  Regidor Cesar Guillermo Ruvalcaba Gómez: En este punto 

quisiera hacer una propuesta  ya que están haciendo los análisis para poder 

resolver un dictamen de una iniciativa de la administración anterior, pido que se 

solicite a COMUDE  y también al área de Desarrollo Social por que esta 

ejecutando  Skates parks con el tema de recursos federales, por que a mi me 

gustaría que pudiéramos anexar uno, yo creo que de los seis que propone ella 

algunos son impertinentes o unos ya se resolvieron incluso pero hay uno que hay 

un compromiso del ayuntamiento  y no se si pudiera servir este dictamen para 

anexarlo y que es el de Chapultepec, en Chapultepec es una avenida que tiene 30 

años que se patina, de hecho comenzó como una avenida con movimientos con 

patines hoy ya le meten todo pero que ya no puedes caminar y una alternativa y 

propuesta concreta que ya exploro COPLAUR es de hacer una skate plaza que no 

te genera rampa ni nada sino solo adecuaciones en el mobiliario urbano en el 

ultimo andador cercano a la Avenida México, para ver si lo podemos incluir o 

solicitar también la opinión técnica de las áreas en las que se esta solicitando 

para sacar el dictamen con esa adición al mismo. 

 

  Regidora Akemi Isabel Rizo García: Nos hace falta la opinión 

técnica de obras públicas, pero claro que si.  



 

  Regidor Cesar Guillermo Ruvalcaba Gómez: Todo va a estar bien 

solo que cuando llegues a la opinión técnica para financiamiento es cuando te 

van a  decir que no hay recurso.  

 

  Regidora Akemi Isabel Rizo García: Como ultimo punto esta el 

Informe de trabajo de la “iniciativa de remozamiento de las instalaciones y el 

aprovechamiento del manto friático de la Unidad Deportiva López Cotilla” con 

relación al Turno 245/11 presentado en la sesión pasada, hasta hoy no tenemos 

respuesta alguna sobre las Opiniones Técnicas solicitadas a la Dirección de 

Egresos y Control Presupuestal de la Tesorería, Secretaria de Obras Publicas, 

Comisión Municipal de Deporte y al Sistema Intermunicipal de los Servicios de 

Agua Potable, por lo que no hemos podido continuar con el proyecto de 

dictamen. 

 

  Regidor David Contreras Vázquez: ¿Cuantos oficios se han 

mandado y con que fechas? 

 

  Secretario Técnico Licenciado Salvador Iñiguez Briseño: Los 

oficios se giraron inmediatamente después de la sesión pasada a petición de los 

vocales de la comisión, se hizo un recordatorio vía telefónica de manera 

económica, también se les ha preguntado a Egresos, a Tesorería  y a Obras 

Publicas, COMUDE  y al SIAPA, y hasta ahorita no nos ha dado respuesta ninguno, 

estamos a la espera para poder desahogar el dictamen y se pueda dar pie a algo 

benéfico. 

 

Punto número cuatro: Asuntos Varios 
 
  Regidora Akemi Isabel Rizo García: Con relación al último punto 

del orden día el cual trata de asuntos varios, al compañero Cesar le cedo el uso 

de la voz.  

 

  Regidor Cesar Guillermo Ruvalcaba Gómez: Ya lo conocen las 

regidoras pero también para presentárselo a David y que quede como testimonio 

en la Comisión hay un Congreso que se va a realizar del 19 al 21 de Marzo de 

Jóvenes comprometidos con la Ciudad que la Regidora María Luisa Urrea  y un 

servidor  hemos venido trabajando y que hoy se incorpora Akemi como 

Presidenta  de la Comisión  y quisiera pasarles un pequeño video para que 

supieran cual es la dimensión y de que se trata, es un evento de 19 al 21 de 

Marzo, que se van a inscribir 600 personas participan 60 Universidades  de 

Iberoamérica, 23 de diferentes países tanto con asistentes  como con algunos 



conferencistas o ponencias, lo organiza el Gobierno de Jalisco en colaboración 

con el Ayuntamiento de Guadalajara y Foropolis AC que es una organización de 

carácter académico que investiga el tema de Ciudad, desarrollo urbano y 

espacios públicos, derecho a la ciudad etcétera; Foropolis se constituye en el 

2010, en el 2012 hacen un  Congreso Nacional de  Urbanismo en la Ibero de 

Puebla, luego buscan al Presidente Municipal el año anterior, buscan con María 

Luisa y con un servidor y vemos como redimensionar el evento que se va a 

ejecutar en el 2014, ponentes que están confirmados, son ponentes realmente a 

nivel nacional y algunos de nivel internacional  de las mejores voces o de las más 

autorizadas en el tema de ciudad, desde un ex candidato a la Presidente de la 

Republica como Gabriel Quadri, Enrique Ortiz, Jorge Ugoa; las sedes será una 

sesión plenaria todos los días en la mañana con los 600 jóvenes en el Teatro 

LARVA Laboratorio de Artes y Variedades de la Ciudad y luego serán tres mesas 

durante el día una ahí mismo, una en el museo regional y otra en el propio 

Ayuntamiento de Guadalajara, quienes participan, cual es el perfil de  los 

integrantes del Congreso estudiantes y académicos de Universidades menores de 

35 años, lideres de ACs y ONGs menores de 35 años, funcionarios de los tres 

ordenes de gobierno menores de 35 años, tres temas Derecho a la Ciudad, 

Ciudad Verde y Modelos de Ciudad cada uno con una serie de elementos y de 

ponencias que se van a solventar, es un evento que creo que va a lograr 

convocar no solamente a gente de Iberoamérica sino poner a Guadalajara en el 

reflector Nacional viene a inaugurar el Presidente de Instituto Mexicano de la 

Juventud, antier hable con él y viene, viene Ricardo Ramírez Marín, el 

Gobernador del Estado, el Director del Instituto Jalisciense de la Juventud, estará 

participando Guadalajara 2020, Asociaciones Civiles  es un evento me parece 

académico pero que también socialmente y del punto de vista de ciudad, como 

órgano de gobierno estaremos participando, el Ayuntamiento ha hecho las 

gestiones para poder financiar el evento, entonces somos prácticamente 

Organizadores y coparticipes de esta actividad, el lunes a las 11:30 de la mañana 

nos están pidiendo que organicemos una reunión con Regidores de la Zona 

Metropolitana Jóvenes, con funcionarios del Gobierno del Estado que le están 

entrando, Ecología Magda Ruiz, el de Turismo, vienen varios, viene funcionarios 

de Guadalajara, estamos convocando varias dependencias del ayuntamiento que 

tendrán que intervenir, en el orden, en el cuidado o en la interacción del 

congreso, será en el Museo de la Ciudad a las 11:30 de la mañana, bueno yo les 

repito esta carpeta y también el link que me hubiera gustado que vieran sobre la 

promoción que se esta dando al evento para la participación. 

 

  Regidor David Contreras Vázquez: A mi nada más me queda 

felicitarlos, veo que es un evento formidable, que va a estar muy bueno y me da 



mucho gusto que ustedes encabecen estos esfuerzos junto con el Gobierno del 

Estado y Gobierno Municipal por supuesto que ustedes estén a la cabeza ahí y 

pues felicitarlos y desearles todo el éxito posible.  

 

  Regidora María Luisa Urrea Hernández Dávila: En cuanto al 

evento nada más para que sepas (Regidor David) que ya quedo la fecha para el 

encendido de la iluminación de la catedral, va a ser el 20 de Marzo a las 8 de la 

noche, entonces le comente a Violeta para que lo pongan dentro del programa 

del Congreso en la actividades, por que es un evento  en el centro y ya es oficial, 

te llegara la invitación, también estará el Gobernador y es el encendido de la 

catedral, no hay lugar para los 600, va a ser abierto al público pero para 100 no 

para los 600, por lo que pedí los nombres de los más importantes para lograrlo. 

 

   Regidora Akemi Isabel Rizo García: Igualmente para felicitarlos a 

María Luisa y a Cesar y nada más solicitar que a Maribel que no nos pudo 

acompañar, quisiera que le hicieran llegar unas mismas copias de la información 

del Regidor Cesar otorgadas el día de hoy,  sin más asuntos por tratar y no 

habiendo quien más tome el uso de la voz, así como agotados los puntos del 

orden del día siendo las 11:24 horas del jueves día 27 de febrero de 2014, damos 

por clausurada la Decimo Sexta Sesión de la Comisión Edilicia de Deportes y 

Atención a la Juventud.  

 

Sala de Regidores del Ayuntamiento de Guadalajara 
Guadalajara, Jalisco, a 27 de Febrero de 2014 

 “2014, Guadalajara es Tradición e Innovación” 
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Regidora Akemi Isabel Rizo García.  

Presidente 

 

 

Regidora María Luisa Urrea Hernández        Regidor David Contreras Vázquez.  

Dávila.                                                                                              Vocal 
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Regidor César Ruvalcaba Gómez.                   Regidora María Isabel Alfeirán Ruíz.                    
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Esta hoja pertenece a las firmas del acta de la décimo sexta Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Deportes y 

Atención a la Juventud. 

 

 

 
 
 
 
 


